



DIOS LLAMÓ A MOISÉS

ÉXODO 3: 1-4: 7 • IMAGEN DE ENSEÑANZA 8

DIOS LLAMÓ A MOISÉS

Moisés estaba en el desierto cerca de una montaña llamada Horeb. Estaba cuidando las ovejas de su suegro cuando vio algo asombroso: ¡una zarza ardía con fuego, pero no se quemaba! Moisés se acercó.

Una voz dijo: «¡Moisés! ¡Moisés!». ¡La voz venía de la zarza ardiente! ¡Dios le estaba hablando a Moisés! Dios le dijo: «No te acerques. Quítate las sandalias. Estás en tierra santa».

Dios había visto cómo Su pueblo sufría como esclavos en Egipto. «Debes sacarlos de Egipto», le dijo Dios a Moisés.

Moisés le hizo muchas preguntas a Dios. Moisés preguntó: «¿Quién debo decir que me envía?».

«YO SOY EL QUE SOY. DILES QUE TE ESTOY ENVIANDO», respondió Dios. Le dio a Moisés instrucciones sobre qué decir al pueblo y al faraón, el gobernante de Egipto.

Moisés también preguntó: «¿Qué pasa si la gente no me cree?».

Dios le respondió: «Tira tu bastón al suelo». ¡El bastón se convirtió en una serpiente!

«Recógelo», dijo Dios, y la serpiente volvió a ser un bastón. Entonces Dios hizo otro milagro. Hizo que la mano de Moisés se enfermara y luego se recuperara.

—Basado en Éxodo 3:1–4:7